## Vier Säulen: Die Basis unserer demokratischen Politik

Welche Haltung brauchen wir uns selbst gegenüber und gegenüber unseren Mitmenschen, um nicht nur durch diese Krise zu gelangen, sondern auch um ein glückliches und erfülltes Leben zu führen?



### **Freiheit**

Freiheit bedeutet, eine Wahl zu haben, wie man sein Leben gestalten möchte. Wir kommen alle als freie Menschen auf die Welt und die Grundrechte dieses Landes schützen uns vor Übergriffen Einzelner oder des Staates.

### Machtbegrenzung

Das Zusammenleben der Bürgerinnen und Bürger erfordert von jeder Person die Übernahme von Verantwortung im Sinne von Eigen- und Fremdverantwortung. Macht muss dem gesellschaftlichen Wohl und Mehrwert dienen. Ein Missbrauch von Macht muss verhindert werden.

Achtsamkeit

**Zuhören,** mitreden, **gemeinsam** entscheiden.

### **Achtsamkeit**

Das Menschsein und die Beachtung der Menschlichkeit des anderen sind das Leitbild einer freiheitlichen Gesellschaft, in der die Mitmenschen einen friedlichen und liebevollen Umgang miteinander pflegen.

### Schwarmintelligenz

bedeutet, die Weisheit der Vielen in konkreten Projekten und der Politik zu nutzen, durch fachübergreifend zusammengesetzte Teams mit der Kreativität und dem Ideenreichtum vieler Menschen.

Wir fordern freie, unzensierte und unabhängige Medien, freie Meinungsäußerung und damit eine öffentlich zugängliche Meinungsvielfalt. Nur so wird eine wirklich demokratische Willensbildung erst möglich.

dieBasis: Wählen und **Deine Stimme behalten.** 

### Jetzt mitmachen und mitgestalten

Schreib uns, Ierne uns kennen, engagiere Dich, z.B. durch Mitgliedschaft, Spenden, aktive Mitarbeit in Kreisverbänden, bei Arbeitsgruppen oder Flyer-Aktionen, Infoständen oder Basis-Spaziergängen, ...

https://diebasis-bayern.de/bayerische-kreisverbaende

### dieBasis in Zahlen

- Gründung: 4. Juli 2020
- Mitgliederentwicklung
  Juli 2020: 45
  Juli 2021: ca. 25.000
   bereits z.B. mehr als 20%
  der Mitglieder der Grünen
- Landesverbände: 16
- Erfolgreiche Teilnahme an 2 Landtagswahlen in Baden-Württemberg und Sachsen-Anhalt im Frühjahr 2021
- Erfolgreiche Zulassung zur Bundestagswahl am 26. September 2021

Lokale Unternehmen fördern

Für einen starken **Mittelstand.** 

**IMPRESSUM** 

### Basisdemokratische Partei Deutschland

dieBasis - Landesverband Bayern Am Kirchenhölzl 11 82166 Gräfelfina b. München

Vertreten durch (Doppelspitze) Vorsitzender: Clemens Sandmeier Vorsitzender: Kevin Treu kontakt@diebasis-bayern.de

dieBasis LV Bayern IBAN: DE95 7205 1210 0006 3365 31 Verwendungszweck: Spende Landesverband Bayern



Basisdemokratische Partei Deutschland Landesverband Bayern

diebasis-bayern.de diebasis-partei.de



## dieBasis INFORMIERT

Basisdemokratische Partei Deutschland – dieBasis – Landesverband Bayern – Ausgabe Nr. 01 – August 2021

### Wohin soll das alles führen?

Die Basisdemokratische Partei Deutschland vereint Menschen, die sich – ausgelöst oder bestärkt durch die Corona-Krise – große Sorgen um unsere Grundrechte, unsere Demokratie und den gesellschaftlichen Zusammenhalt machen.



### Haltlose Drohungen, unbelegte Behauptungen

Mit ständig neuen Drohkulissen schüren Politiker und Medien weltweit Angst und Panik, mit kaum noch nachvollziehbaren Maßnahmen ohne langfristige Strategie. Symptomlose gesunde Menschen heißen neuerdings "Gefährder". Der PCR-Test kann bei derzeitiger Vorgehensweise keine Infektion nachweisen, die Inzidenz sagt nichts aus über die Anzahl ansteckender Menschen.

### Wer die Freiheit aufgibt, um Sicherheit zu gewinnen, wird am Ende beides verlieren.

(Benjamin Franklin)

Die verfügbare Intensivbetten-Anzahl wurde nachweislich künstlich gesenkt, um Subventionen zu erhalten. Nur 4% der Betten waren mit Covid-Patienten belegt. Die behauptete "pandemische Lage nationaler Tragweite" wurde bisher nicht wissenschaftlich nachgewiesen!

### Eine klare Position einnehmen

Wir lassen uns keine ungesunde und irrationale Angst machen. Wir lassen uns unser kritisches Denken nicht verbieten. Wir opfern unsere individuelle Freiheit nicht einer trügerischen Sicherheit.



Diese Krise offenbart und verstärkt weltweit herrschende Missstände in Politik, Wirtschaft und Gesellschaft wie ein Brennglas. dieBasis setzt sich für die Aufdeckung und Behebung von undemokratischen Strukturen ein.

#### Warum eine neue Partei?

dieBasis ist vom Herzen her eher eine Bewegung. Wir sehen diese Partei als ein derzeit passendes kraftvolles Netzwerk, um der Aufklärung existenzieller Fragen und Probleme öffentliches Gehör und Nachdruck zu verleihen. <u>Selbstbestim</u>mung

# Menschlichkeit ist alternativlos.

#### Worte statt Taten?

"Ich verspreche, alles dafür zu tun, dass unsere Kinder nicht Verlierer der Pandemie sind." Angela Merkel, 27.08.2020

Merkels "Kernziele für den Herbst 2020" (!): Das Wohl der Kinder, Rettung der deutschen Wirtschaft, Erhalt des gesellschaftlichen Zusammenhalts.

> "Kinder sind die Verlierer der Corona-Pandemie, vor allem jene aus einkommensschwachen Familien." Titel einer Pressemitteilung des Bundestages, 1.06.2021

Viele Menschen erkennen die Widersprüche in der Corona-Krise, nur 32 %\* vertrauen aktuell der Regierung. \*Umfrage Uni Erfurt

"Das Wichtigste ist, dass man nie aufhört, zu hinterfragen!" Albert Einstein

"Diese Regeln [...] dürfen nie hinterfragt werden!" Lothar Wieler, RKI-Präsident, am 28.07.2020 zu den Corona-Maßnahmen